



さかいぎ

チャレンジアップ! かがやく自分

11月号

令和4年10月31日
横浜市立境木小学校
校長 清見 克明

「学校行事や地域の行事がたくさん行われました」

校長 清見 克明

10月に入り学校や地域などで、数多くの行事が行われましたので、ご紹介いたします。

1日(土)	境木中学校の吹奏楽部が境木小学校の体育館で2回に分けて演奏を披露してくれました。迫力ある演奏に皆、聞き入っていました。お互いに楽しい時間を過ごすことができました。吹奏楽部の皆さんには卒業以来、久しぶりの給食を食べてもらいました。
4日(火)	戸塚警察署のご協力をいただき「交通安全教室」を行いました。1年生は「安全な歩き方教室」で、交通安全のルールを理解し、3年生は「自転車の安全な乗り方教室」で、交通事故を起こさない、遭わないための正しい自転車の乗り方を学びました。
5日(水)	保土ヶ谷区内の小学校の特別支援学級の遠足が行われました。権太坂小学校のお友達とバスに乗り、「八景島シーパラダイス」へ向かいました。水族館やイルカショーなど見学することができました。区内の特別支援学級の遠足は3年ぶりです。
6日(木)	1年生と2年生が「よこはま動物園ズーラシア」へ遠足に行きました。1,2年生が合同でグループを作り、園内の見学をしました。動物を見て回るだけではなく、1年生と2年生の交流もあり、2年生が1年生を気遣う様子を見ることもできました。
9日(日)	「境木小学校地域防災拠点校」の訓練が行われました。当日は地域の方々、保土ヶ谷区役所、消防署、学校の職員が参加して、炊き出し訓練や、発電機や非常電話などの機材を使った訓練等が行われました。
10日(祝)	平戸平和台連合町内会の「スポーツフェスティバル」が行われました。当日は、子ども達も各スポーツブースに大勢参加し、半日楽しく「スポーツの日」を過ごすことができました。
12日(水)	5年生が「JFE スチール製鉄所」と「かわさきエコ暮らし未来館」へ見学に行きました。日本の工業生産について学んだり、地球温暖化、再生可能エネルギーなどについて考えたりして、環境問題についての学習をしました。
18日(火)	6年生が日光修学旅行に行きました。1日目は「戦場ヶ原のハイキングや華厳の滝、湯滝など」日光の自然に触れました。2日目は「日光東照宮をはじめ、輪王寺や、二荒山神社など」日光の歴史や文化財について学ぶことができました。
19日(水)	
24日(月)	3年生が境木中学校の体育館で行われたPTA主催の「ふれあいコンサート」に参加しました。「クラッピングファンタジー第4番ギャラクシー ～銀河を超えて～」と「帰り道」を合唱しました。会場の皆さんより、大きな拍手をいただきました。
25日(火)	4年生が野島宿泊体験学習へ出かけました。「鶴見資源循環局」「八景島シーパラダイス」
26日(水)	「はまぎんこども宇宙科学館」などを見学しました。集団での活動や初めての宿泊などを経験して、思いやりや協調性など育めたようです。